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   17. November 2023

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Schuchardt, 
 
hiermit beantragen wir auch im Namen der CSU-Stadtratsfraktion für den Haushalt 2024, eine Haushaltsstelle für 
die Pausenhofsanierung- und begrünung in Höhe von 150.000,00 Euro einzustellen. 
 
Begründung: 
Immer mehr Pausenhöfe sind sanierungsbedürftig und dienen nicht nur zum kurzen Aufenthalt zwischen den 
Schulstunden, sondern die Verweildauer der Schüler an den Schulen steigt. 
Umso wichtiger ist es hierbei, dass die asphaltierten Flächen soweit möglich entsiegelt und begrünt werden. 
Genauso gehören alterszugehörige und Spielmöglichkeiten zu einem attraktiven Pausenhof, der qualitativ dem 
langen Schultag ausreichend Platz zur Erholung bietet. 
Weiter bietet dies der Stadt Würzburg die Möglichkeit unbefahrene Flächen innerhalb des Stadtgebietes zu 
entsiegeln und mit nachhaltiger Begrünung mit Bäumen eine wichtige Maßnahme für den Klimaschutz zu 
leisten.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Gez.      Gez. 
 
Emanuele La Rosa    Kurt Schubert 
Mitglied des Stadtrats    Mitglied des Stadtrats 

Herrn Oberbürgermeister 
Christian Schuchardt 
Rathaus 
97070 Würzburg  
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Antrag auf Erlass der 
Sondergebühren auf öffentlicher 
Fläche 
auf Grund der Corona Krise – 
behördliche Anordnung 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister 
Christian Schuchardt, 
 
viele Gewerbetreibende aus allen Branchen 
nutzen öffentliche 
Verkehrsflächen für Ihren Betrieb. Gerade 
in der Gastronomie und 
im Einzelhandel werden auf diesen Flächen 
gute Umsätze gemacht. 
Auf Grund von behördlichen Anordnungen 
können diese Flächen 
überhaupt nicht, oder nur eingeschränkt 
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